

Mon cher Ami,

Lorsque vous écriviez, pour vos associés de France, ces lettres familières, vous ne pensiez pas qu'elles dussent être livrées à la publicité. J'ai donc à vous demander pardon de l'indiscrétion commise ; mais excusez-la. J'ai cru qu'il était bon de montrer à un public moins restreint que les qualités de notre race vivent encore en ce siècle, et qu'aux confins de ce Canada, conquis par nos pères et arrosé de leur sang, on retrouve encore le Français d'autrefois, son courage, son énergie, sa bonne humeur au milieu des obstacles et son indomptable confiance en l'avenir.

Lyon, Février 1900.

B^{on} de Silans,

